



ひよこぐみだより

尚徳福社会 保土ヶ谷保育園 H28. 12

先日は初雪が降り、冬の訪れを感じます。風が冷たい日も子ども達は元気いっぱいです。

クリスマスソングが流れ、今年も最後の月になりました。

鼻水が出ているお子さんもいますが、みんな食欲旺盛で元気に体を動かし遊んでいます。

お忙しい中、個人面談にご出席下さりありがとうございました。保育園での様子をお伝えし、ご家庭での様子をお聞きする事が出来ました。

ノリノリダンス

クラスでは、「わ～お！！」の音楽をかけると、みんなすぐに立ち上がり、ダンゴ虫になったり、ハイハイで動き回ったり、リズムに合わせて身体を動かしています。

子ども達の可愛い表情や一生懸命に手足を動かしている姿を見て、子ども達の成長を感じる今日この頃です。



おさんぽ

靴をご用意頂いて、公園へのお散歩にも履いて出かける様になりました。順番に先生と手を繋いで、短い道のりですが歩けるお友だちもいます。公園内では、落ち葉やどんぐりなどを拾ったり、いちじょうの葉のじゅうたんの上を歩いたり……。行動範囲が広がり、秋の自然に沢山触れて楽しい経験ができました。



お・ね・が・い

クラスでの一日の活動の流れが、定着してきました。食事は、スプーンで持って食べる意欲も芽生え、自分で食べています。入園して、食事や戸外遊びも活発になり、洋服が汚れてしまう事が多くなってきました。衣類は下着（ロンパースではないもの）長袖・ズボンを2組ずつ引き出しの中に入れて頂けるようにご協力お願いいたします。



今年も残り1ヶ月となりました。4月から色々ご協力ありがとうございました。冬休みはゆっくりお過ごしください。来年もよろしくお願い致します。

